



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



Ciudad de México, 22 de abril de 2022

TARJETA INFORMATIVA

La Secretaría de Salud (SEDESA) informa que los Hospitales General Xoco y el Pediátrico Tacubaya, fueron verificados y obtuvieron su actualización de acreditación como parte del Plan Anual 2022 para continuar brindando servicios especializados a la población.

En lo que respecta al Hospital General Xoco es para dar continuidad al trasplante de órganos, especialmente de córnea.

En tanto, el Hospital Pediátrico de Tacubaya logró su actualización para el Catálogo Universal de Servicios de Salud (CAUSES), documento de referencia para la operación del Sistema de Protección Social en Salud, el cual sirve de base para la estimación de tarifas de las intervenciones y acciones médicas que contempla.

Asimismo, la Clínica Hospital de Especialidades Toxicológicas Venustiano Carranza recibió su acreditación en el rubro de Capacidad y seguridad para la atención médica en el Catálogo Universal de Servicios de Salud como establecimiento para la atención médica como Centro de Internamiento Nueva Vida.

Finalmente, cabe destacar que dicha actualización tiene vigencia por cinco años.

-o0o-